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戸塚一中だより
新宿区立戸塚第一中学校 ℡３２０５－９６７２

可児章先生、離任式で戸一中の良さ語る

校長先生の紹介のあと、はじめに卓球

部員の久保佑馬君がお別れの言葉を述べ

ました 「歴史の時間ではよくおどされま。

。 『 、した たとえば ちゃんと勉強しないと

試合に出さんぞ 『卓球部やめさせるぞ』』

。 、と言われました 僕は試合に出たいから

一生懸命勉強しました。今思うと、卓球

が大好きで勉強があまり好きでない僕へ

。」 、の励ましの言葉だったのですね と述べ

会場から笑いも出て心の温まるシーンで

した。久保君の言葉が終わると会場から

拍手がおきました。

可児先生は「いま行っている学校は大

きな学校で生徒がおおく、名前を覚える

のも大変だし、自分の学年の生徒も親し

くなるのが難しい。戸一中は全部の学年

に出ていたこともあり、名前もその人の

こともよくわかり、すぐ出てくる 」と小。

さな学校の良さを語り 「戸一中の運動会、

は縦割り集団で応援団をつくり、３年生

。がリーダーシップ発揮の場になっている

それが運動会を盛り上げている。生徒数

が多いと一人が出られる種目数が少なく

なるのであまり集団で何かやるというこ

とはできなくなる。競技会形式の運動会

になって、３年生の活躍する場が持てな

い 」と集団活動が３年生のリーダーシッ。

プ育成に大事なことを指摘。さらに、戸

、一中生は挨拶をしっかりしてくれること

「外に行って挨拶が自然にできることの

大切さを改めて確認した 」と語り、自然。

に挨拶のできることがいかに大切である

かを強調していました。

このあとの退場では、３年生がアーチ

をつくりその中をとおりぬけていく可児

先生の笑顔が印象的でした。

吹奏楽部、小学校との合同練習会

昨年度末、本校吹奏楽部と戸塚二小音

楽クラブとの合同練習会が戸塚二小の体

育館で開催されました。これは、小中連

携教育の一環として企画されたもので、

当日は小学校の保護者の方も見学に来ら

れていました。

はじめに、小学生が、ブラジル、オブ

ラディ・オブラダを演奏し、中学生がテ

キーラ、花唄を演奏。その後合同で大脱

走マーチを演奏しました。大脱走マーチ

、について染矢先生からアドバイスがあり

そのあと再び演奏しました。小学生は中

学校の先生から教えてもらうことを楽し

みにしていたこともあり、会場で見学し

ている人達にもわかるくらい上達してい

きました。楽しいなかにも緊張感のある

会でした。



放送委員NHKラジオ「きらり１０代」に生出演

４月２４日（土） ラジオ第一９：NHK
『 』０５～１０：５５放送の きらり１０代

、 、に放送委員の清水貴司君 宮原将之介君

後藤友美さんが生出演しました。

第一部＜あこがれ仕事百科＞。獣医師

の佐野彰彦さんが獣医師の仕事について

質問に答えたり、この仕事の大変なこと

などを話していきました。佐野さんは小

鳥を飼っていたことや動物が好きであっ

たことなどが獣医師になるきっかけにな

ったと語ると、宮原君は「獣医になるた

めに、ここだけは絶対に欠かせないこと

は何ですか 、清水君は「動物にはいろ。」

いろありますが、どの種類までやるので

すか 」と質問 「数学、英語はしっかり。 。

勉強しなくてはいけない 「畜産動物に。」

ついてはだいたいやります 」との答え。。

電話出演で職員室から、鈴木和さん、

、 、鈴木春佳さん 保坂美沙樹さんが参加し

クイズに答えていました 「佐野さんは飼。

っていた犬が学生時代に逃げてしまった

経験があります。昔、診察中に似ている

犬がくると、ついあることをしてしまう 」。

との質問に、６人で相談して「飼ってい

た犬の名前をつい呼んでしまう 」などと。

答えていました。

鈴木和さんの「人に使う薬を動物に使

うことはあるんですか」との質問に「動

物用のものを使うのが基本ですが、あま

りないのでほとんどが人のものを使う 」。

保坂美沙樹さんの「ウサギを飼うのに気

をつけることはありますか の質問に う。」 「

さぎは家で飼っていると歯が伸びてしま

う。藁とかを与えるとよい 」などと教え。

てもらいました。

第二部＜名作を読もう＞。これは、はじ

めにいまの中学生の読書についての話し

合いがあり、テープでモーニング娘の矢

口真里さんの「注文の多い料理店 （宮澤」

賢治作）の朗読を聞いて、その感想を話

しあったりするものでした。

番組に参加しての感想を聞かれ、３人

とも「思ったより、緊張しなかった」と

の答え。この後、放送委員活動を紹介す

るコーナーがあり、昼の放送でやってい

るものをテープで紹介すると、司会者か

「 」 、らは思わず すごーい という声がもれ

戸塚一中の放送委員の活動を絶賛してい

ました。それに清水君の「ありがとうご

ざいます」という言葉は、ほめられたこ

とへの喜びと、感謝に気持ちが素直に出

ていて、きらり光っていました。

大会報告

４月１７日（土） 目黒一中校庭 対笹塚中 １対７で敗退野 球 部

４月１７日（土） 戸塚一中校庭 対四谷中 ３対０で勝利サッカー部

１８日（日） 戸塚一中校庭 対落合中 ０対３で敗退

４月１８日（日） 早稲田中体育館 対大久保中 １８対９０で敗退バスケット部




